



## Regierungsratsbeschluss vom 05. November 2024

Schriftliche Anfrage Beda Baumgartner betreffend Anzahl Defibrillatoren im Kleinbasel

---

P245348

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Auf MapBS sind freiwillig gemeldete Defibrillatoren und ihre Zugänglichkeit kartiert, es besteht im Kanton Basel-Stadt aber aktuell keine Meldepflicht für Defibrillatoren. Im Rahmen der Beantwortung des Anzugs Amina Trevisan und Konsorten betreffend «Verbesserung der Zugänglichkeit von öffentlichen automatisierten externen Defibrillatoren (AED) im Aussenbereich öffentlicher Verwaltungsgebäude» (P245062) wird der Regierungsrat zum weiteren Vorgehen im Bereich strategische Positionierung, Öffentlichkeitsarbeit und Signalisierung von Defibrillatoren berichten.

